

園芸科学科 四季折々 R7.11.17

2年生が長崎・福岡に修学旅行に行ってきました！

11月11日～14日にかけて、2年生が長崎・福岡に修学旅行に行き、平和学習と九州の文化に触れてきました！

1日目



新幹線でいざ
九州へ！
なんと、
修学旅行専用車
でした！



柳川川下り

風情を楽しみながら、現地の様子を学べました！



2日目



平和学習

今回の修学旅行のメインテーマ！
被爆体験講話は、心に響くものがりました。
今この平和な世界が当たり前ではないこ
とを再認識しました。
クラス全員で制作した折り鶴を折「り鶴の
塔」に掲げ、平和な世界を祈りました。



長崎市内研修

中華街や眼鏡橋など
長崎市内の文化に触
れました！



ホテルの様子
バイキング
おいしかった
～！！

3日目



選択別研修

軍艦島、九十九島遊覧船、水族館、ガラス細工体験のコースに分かれて研修！
写真は九十九島遊覧船の研修の様子！



ハウステンボス
各グループでハウス
テンボスの園内を回り
ました！しっかり、草
花の学習もしました！

4日目



大宰府天滿宮

最終日は福岡県にある太宰府天満宮へ！来年度進路実現に向けてみんなでお祈りをしました！

平和や九州の文化について学ぶ4日間でした。

クラスの絆も深まり、高校生の大切な青春の1ページとなりました。

様々な人に支えられ、修学旅行に行くことができました。周囲に感謝、家族に感謝。

常に感謝の気持ちをもちながらこれから の学校生活も送っていきます！

By 修学旅行委員